Paris 10Eme
Appartement a vendre (75010)

Pieces
Superficie
Référence

Prix

www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

3 Piéces
77 m?
83995867
950 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Rue de I'echiquier - limitrophe du 9éme arrondissement et du haut-marais, au

4éme étage d'un immeuble 1850 aux parties communes et fagades ravalées, bel

appartement avec double exposition entierement refait a neuf par architecte. Au

calme absolu et parfaitement agencé, ce bien se compose d'une vaste piece de VI
de 37 m2 avec cuisine ouverte équipée, d'une agréable chambre parentale avec
dressing intégré, d'une seconde chambre avec rangements et d'une salle de bains
avec toilettes. Prestations raffinées. Une cave compléte ce bien. Espace vélos dans

la copropriété. Honoraires a la charge du ...

Sole agent - clément depreeuw - +33 (0)6 72 48 68 27rue de l'echiquier -
magnificent fully renovated, dual-aspect apartment on the 4th floor of an 1850s
building with renovated common areas and re-rendered fagades, bordering the 9th
arrondissement and sentier. Enjoying complete peace and quiet and an ideal
layout, this property comprises a large 37m? (398 sq ft) living room with an open
fitted kitchen, a pleasant master bedroom with walk-in wardrobe, a second
bedroom with storage space and a bathroom with toilet. Elegant amenities. Cellar

also included. Bicycle storage room in the ...

BARNES PARIS 10/19
89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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